

お祝いの言葉

こんにちはPTA会長の 北 です。

本日は、新型コロナウイルスの影響でこのような形での入学式となってしまいました。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

さて、皆さんは今日どんな気持ちでこの入学式を迎えましたか？期待でワクワクしている方、不安でドキドキしている方、それぞれが入り交じって複雑な気持ちの方、いろいろな方がいらっしゃると思います。

では、これから始まる高校生ライフを満喫するにはどうすればいいか？

皆さん、周りを見回して下さい。今日初めて会ったという方がほとんどではないかと思います。ここで話は、ずれますが、皆さん、今、日本の人口は何万人だと思いますか？約1億3000万人ほどだそうです。ちょっと乱暴な言い方ですが、今となりにいる新しい友達とは1億3000万分の1の確率で出会ったと考えたら・・・、これってすごい事だと思いませんか？新しいクラス、部活での先輩方との出会い、もちろんこれからお世話になる先生方、皆さん、この『出会い』を大切にして下さい。それが、これから始まる高校生ライフを楽しむ第一歩だと思います。

高校での3年間は中学校以上にあっという間に過ぎていきます。1日1日を大切に、何事にも一生懸命打ち込んで、やる時は集中して、休むときはリラックスをして、というメリハリのある、ケジメのある生活をして下さい。そうすれば、これからの生活をより楽しいものにできるはずですよ。

明けない夜はない、止まない雨もありません。この状況も必ず終わりはきます。それまでは、我慢の生活を強いられる事もあるでしょう。でも、それは自分だけではありません。今日出会えたばかりの新しい友達もそうです。みんなでこの難局を乗り越えていきましょう。

本日は、ご入学おめでとうございます。